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Ombra: “Senza l’aeroporto, il
territorio non sarebbe lo stesso”

CELEBRATI I 30 ANNI DI AIRGEST, TRA BILANCI E SCOMMESSE VERSO IL FUTURO

Un traguardo non banale, che consolida il rap-
porto tra l'aeroporto e il territorio. I 30 anni del
“Vincenzo Florio” di Birgi sono stati celebrati,

ieri mattina, alla presenza delle più alte autorità civili,
militari e religiose, con la consapevolezza – eviden-
ziata dal presidente di Airgest, Salvatore Ombra – che
la provincia di Trapani “non potrebbe essere quello che
è attualmente, senza la presenza di questo scalo”. Nel
suo intervento iniziale, il manager marsalese ha riper-
corso le principali tappe della storia di Airgest, dal
1992 ai giorni nostri, soffermandosi sul percorso di cre-

scita dell'aeroporto, che proprio con Ombra ha vissuto
le sue stagioni migliori, tra il 2006 e il 2012 (la con-
cessione trentennale dello scalo, il boom di passeggeri
legato all'arrivo di Ryanair) e negli ultimi anni. Eppure,
in diverse occasioni il “Vincenzo Florio” ha rischiato
di veder azzerare il proprio processo di crescita (nel
2011, con lo stop ai voli civili a causa della guerra in
Libia; nel 2017, con l'interruzione dei rapporti con Rya-
nair; nel 2020, con il lockdown legato alla pandemia
da Covid). [ ... ]

...continua in seconda
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ Ombra: “Senza l’aeroporto, il territorio non sarebbe lo

stesso” ] - Tuttavia la vision di Ombra e i finanziamenti
del governi Musumeci, nell'ambito di un nuovo piano in-
dustriale, hanno consentito un nuovo rilancio, destinato a
riportare lo scalo al milione di passeggeri entro fine 2022.
“La lucida visione della proprietà, accompagnata dall'im-
pegno costante del consiglio di amministrazione che mi
onoro di presiedere e degli organi di controllo, ci consente
oggi di festeggiare con rinnovato ottimismo questo tren-
tennale”. Tutto ciò, senza dimenticare le incognite legate
al conflitto russo-ucraino e ai suoi effetti sull'economia.
“Numerose sfide si affacciano all'orizzonte – prosegue
Ombra, guardando al futuro -, la necessità di riflettere sem-
pre più sul tema dei sistemi aeroportuali o comunque della
collaborazione tra infrastrutture e fra i territori a servizio
di vaste aree di destinazione, come anche sul fronte della
transizione ecologica”. La fase attuale, poi, potrebbe rive-
larsi particolarmente favorevole per gli aeroporti regionali
– come Birgi – nonostante la legislazione nazionale non
ne abbia fin qui valorizzato le specificità, dimenticando i

loro effetti positivi sull'economia del
territorio, anche in termini occupazio-
nali. In ragione di ciò, Ombra ha indi-
cato, alla fine della propria relazione, la
necessità di “un approccio manageriale
e un costante coinvolgimenti delle isti-
tuzioni, degli enti locali e dei privati
lungimiranti, come accadde 30 anni fa,
con un unico obiettivo, quello di inve-
stire sul futuro […] di un territorio se-
condo a nessuno, baciato da tramonti e
bellezze naturali di ineguagliabile sug-
gestione”. Dopo l'intervento di Ombra, c'è stato – come
da programma – un talk show, condotto dal giornalista
Nino Amadore, sul tema dei trasporti aerei. Il presidente
di Enac Pierluigi Di Palma ha sottolineato come un aero-
porto non sia solo business, perchè a contare non è soltanto
il suo bilancio, ma la sua capacità di sviluppare e qualifi-
care l'economia del territorio e la qualifica. Il presidente i
Assaeroporti Carlo Borgomeo ha evidenziato come il le-
game tra sviluppo economico e presenza di uno scalo ae-
roportuale sia più visibile nelle piccole realtà, auspicando
un maggiore investimento del governo in questo seg-
mento. Il colonnello Moris Ghidoni ha concentrato il suo
intervento sui 30 anni di convivenza tra lo scalo militare
di Birgi e quello civile, sottolineando come si tratti di “un
esempio virtuoso”. Di intermodalità ha parlato l'assessore
regionale alle infrastrutture Marco Falcone, con uno spe-
cifico riferimento ai progetti di modernizzazione delle
strade e delle linee ferrate intorno agli aeroporti (la riatti-
vazione della Trapani-Alcamo via Milo, l'ammoderna-

mento della stazione di Birgi, la bretella
Mazara-Marsala). Una panoramica sulla
crescita turistica dell'isola è stata trac-
ciata, invece, dall'assessore Manlio Mes-
sina. “Fino al 2019 il soggiorno medio
dei turisti arrivava a 2,6 notti, adesso
raggiunge 3,4 notti”, ha spiegato Mes-
sina, soffermandosi sulla strategia di ag-
gressione al mercato portata avanti dal
suo assessorato per potenziare il brand
Sicilia anche durante la pandemia. “Ma
anche il lavoro degli aeroporti è stato

strategico per raggiungere questi risultati”, ha evidenziato
l'assessore. I lavori sono stati chiusi dal presidente Nello
Musumeci , che ha rivendicato il ruolo del suo governo
nel rilancio del “Vincenzo Florio”. “Sembrava un aero-
porto destinato a morire. Noi, invece, abbiamo ritenuto
che dovesse vivere, per rendere maggiormente competi-
tivo il territorio, attraendo investimenti e capitali. Con il
presidente Ombra abbiamo vinto la scommessa”. Poi l'in-
vito alle istituzioni pubbliche, ma anche ai privati, a cre-
dere maggiormente nel turismo, in modo che chi arriva in
Sicilia possa trovare – accanto al mare e al patrimonio cul-
turale – anche eventi di qualità e servizi funzionanti. Per
quanto riguarda gli aeroporti siciliani, Musumeci è infine
tornato ad auspicare un'unica società di gestione (“Quando
Palermo si convincerà, avremo dato un esempio concreto
di razionalizzazione delle risorse”. Sul suo futuro, infine,
ha affermato: “Se me lo chiedono posso andare via anche
domani. L'importante è che abbiamo indicato una strada”.
[ vincenzo figlioli ]

Ancora focolai nella pineta Alagna,
si continua a monitorare la zona

IL POLMONE VERDE È STATO INTERESSATO DA INTERVENTI DEI VIGILI DEL FUOCO

Ci sono volute ore, martedì,
per domare il vasto incen-
dio che ha interessato la pi-

neta Alagna, in contrada
Fontanelle, destando grande preoc-
cupazione tra i passanti che hanno
visto arrivare le fiamme fin quasi
al distributore di carburante Cocci-
grill. Altri piccoli focolai si sono

accesi anche ieri, monitorati ancora
una volta dai Vigili del Fuoco. Tre
le squadre giunte sul posto - Ma-
zara, Marsala e una squadra ag-
giuntiva boschiva - cui si sono uniti
anche gli uomini della forestale e il
Dos, per valutare la necessità di far
arrivare anche i Canadair per estin-
guere il rogo con un intervento

aereo (ritenuto, poi, non necessa-
rio). L’incendio si è concentrato
principalmente sul sottobosco, cau-
sando danni alla vegetazione.
Com’è noto, la pineta Alagna –
piccolo ma prezioso polmone del
versante nord occidentale della
città – era stata interessata più volte
da eventi simili. 
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IL GOVERNATORE: “BAGNO PUBBLICO BOCCIATO DA SOPRINTENDENZA, INTERVERRÒ PERSONALMENTE”

Èstato inaugurato a
Marsala nel tardo
pomeriggio di mar-

tedì 28 giugno, dal presi-
dente della Regione Nello
Musumeci, il nuovo Uffi-
cio Informazioni turistiche
all’imbarcadero per l’isola
di Mozia. Alla cerimonia
erano presenti  la prefetta
Filippina Cocuzza, il vice
sindaco Paolo Ruggieri
(che ha ricordato come il
sindaco Massimo Grillo
fosse assente perché posi-
tivo al Covid), la coman-
dante di Circomare
Marsala, Tenente di Va-
scello Francesca Reccia, i
deputati regionali Eleo-
nora Lo Curto, Sergio Tan-
credi e Stefano Pellegrino.
Presenti altresì il Presi-
dente del Consiglio comu-
nale lilybetano Enzo
Sturiano, l’ex sindaco Sal-

vatore Lombardo e il Pre-
sidente di Airgest (società
che gestisce lo scalo Birgi),
Salvatore Ombra. Assenti
invece la stragrande mag-
gioranza dei consiglieri co-
munali, così come i sindaci
della Provincia anche
quelli che si “affacciano”
nello Stagnone. Forse al-

cuni hanno preferito diser-
tare l’incontro con il Go-
vernatore in quella che
doveva essere un inaugu-
razione di un sito istituzio-
nale e che si è trasformata
invece, nei vari interventi
politici che si sono susse-
guiti, in un vero e proprio
elogio del lavoro svolto

per Marsala dalla giunta
regionale guidata da Nello
Musumeci. Sturiano è ar-
rivato a dire di essere
pronto a sostenere eletto-
ralmente Musumeci qua-
lora decidesse di ritentare
l’avventura elettorale
verso la guida della Re-
gione. “Lo storico molo,

dal quale transitano i visi-
tatori, non disponeva di
uno spazio di accoglienza,
niente gabinetti e niente
Info point. Ho disposto la
riqualificazione dell’edifi-
cio regionale e la sistema-
zione dell’area antistante,
per creare le migliori con-
dizioni per i visitatori che,

in tal modo, potranno con-
tare su una struttura sicura
e accogliente, mentre at-
tendono di imbarcarsi al
loro ritorno sulla terra-
ferma. Il turismo non si in-
venta va stimolato con la
qualità dei servizi offerti”,
ha detto Musumeci che,
replicando ad una richiesta
di istallazione di un bagno
pubblico per il quale il
Consiglio comunale di
Marsala ha già stanziato
30 mila euro ma la cui rea-
lizzazione è stata bloccata
dalla Soprintendenza, ha
detto: “Io non sono per il
politically correct, inter-
verrò personalmente nei
confronti della Soprinten-
denza che deve autorizzare
l’istallazione del servizio”.
Noi non sappiamo ovvia-
mente quali sono i motivi
tecnici della bocciatura.
Tuttavia aspettiamo di co-
noscerli e soprattutto come
il Governatore intende ag-
girare la decisione di un
altro organismo pubblico
che ha le proprie compe-
tenze e funzioni. [ g. d. b. ]

Nello Musumeci inaugura l’Info
point all’Imbarcadero per Mozia
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PRESENTE IL DIRETTORE DELL’ANTICRIMINE FRANCESCO MESSINA: “IMPORTANTI LE MISURE CONTRO I PATRIMONI DELLE MAFIE"

Presentato a Mar-
sala martedì, il
libro scritto da

Giuseppe Linares diri-
gente di Polizia e diret-
tore del Servizio centrale
anticrimine, “Sicurezza,
pericolosità e preven-
zione nella società del ri-
schio” assieme a Daniela
Mainenti (Giuffrè Edi-
tore). Alla presentazione
sono intervenuti il gior-
nalista Rai Fabrizio Feo
e Francesco Messina di-
rettore della Direzione
centrale anticrimine della
Polizia di Stato. Al-
l’evento, svoltosi nel-
l’ambito della rassegna
culturale e letteraria
“morsi & sorsi di libri”,
promossa da “morsi &
sorsi… di Sicilia” e
dall’Associazione Libera
Marsala, ha partecipato

come moderatore Salva-
tore Inguì, referente di
Libera per la provincia di
Trapani. Nel corso del di-
battito il Prefetto ha ri-
cordato come “Gli
strumenti normativi per

la lotta alle mafie ci sono
e sono più che suffi-
cienti”. Numerosi i temi
affrontati nel dibattito,
dalla devianza minorile
alla lotta alla mafia, pas-
sando per la violenza di

genere e la prevenzione
dei femminicidi, temati-
che che non solo rappre-
sentano settori dove la
Polizia di Stato sta realiz-
zando uno sforzo in-
tenso, con strategie

innovative. Secondo Li-
nares, nella società at-
tuale il pericolo assume
forme variegate tanto da
poter parlare di un “poli-
morfismo” della de-
vianza criminale a cui il
legislatore ha risposto
con l’introduzione negli
ultimi anni di nuove mi-
sure di prevenzione, ben
dieci, componenti di un
sistema che vede al suo
centro la figura del Que-
store quale autorità pro-
vinciale di Pubblica
Sicurezza. Si è parlato
anche di criminalità mi-
norile, tema molto sen-
tito negli ultimi anni dal
territorio lilybetano, fe-
nomenologie, a detta di
Messina, che derivano
indubbiamente da una
sofferenza giovanile e da
un fallimento sociale, ma

che non deve essere av-
vertita come una minac-
cia vera alla sicurezza di
una Città: “I ragazzi
vanno recuperati, non
criminalizzati”, dicono.
Il direttore centrale anti-
crimine ha ribadito l’im-
portanza delle misure di
prevenzione patrimo-
niali: “Colpire le mafie
attraverso l’ablazione dei
patrimoni illecitamente
accumulati nel corso
degli anni grazie all’agire
mafioso - ha ricordato -
vuol dire indebolire l’or-
ganizzazione e la sua ca-
pacità di riemergere
quando colpita dalle ope-
razioni di polizia giudi-
ziaria, di cui i sequestri
antimafia rappresentano
la necessaria comple-
mentazione. Queste mi-
sure rappresentano uno
strumento messo a punto
negli ultimi 40 anni
anche grazie alle intui-
zioni di nobili servitori
dello Stato che hanno
perso la vita per questo
motivo”. 

Sicurezza e prevenzione, a Marsala
se ne parla con Giuseppe Linares

Dal Ministero i fondi per il
restauro di 4 chiese marsalesi

Il decreto del Ministero della
Cultura che assegna le ri-
sorse del Pnrr relative a «Tu-

rismo e Cultura 4.0», sono
previsti 22 milioni di euro per il
restauro delle chiese nel trapa-
nese. Sulle 286 chiese ammesse,
21 si trovano in Provincia di

Trapani. “Si tratta dell’inter-
vento 2.4 dedicato alla realizza-
zione di opere di “Sicurezza
sismica nei luoghi di culto, re-
stauro del patrimonio culturale
del Fondo Edifici di Culto e siti
di ricovero per le opere d’arte”,
spiega il senatore del M5S Vin-

cenzo Santangelo. A Marsala
sono: la Chiesa di Sant’Anna
(678.083,67 euro), San France-
sco d’Assisi (887.810,80 euro),
San Pietro e Paolo
(1.116.222,21 euro), la Chiesa
di Santa Maria dell’Itria
(758.225,39 euro).
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TRA LE SCUOLE EUROPEE COINVOLTE, ANCHE IL LICEO CLASSICO DI MARSALA

Dal 6 al 10 giugno, nell’ambito del
quarto incontro internazionale
del progetto Erasmus plus azione

KA2+ B.U.O.N.A. “Fighting Cyber bul-
lying with some Blue, Used, Old and
New Actions”, 9 alunni della scuola se-
condaria di 1° grado dell’Istituto Com-
prensivo “Gesualdo Nosengo” di
Petrosino, assieme alle docenti  referenti
Simona Marino e Giusy Aiello e con Yuri
Felicetti, sono stati impegnati nella mo-
bilità virtuale in Polonia organizzata dalla
scuola Szkoła Podstawowa di Cracovia.

Il progetto coinvolge anche altre tre
scuole europee, una portoghese, una turca

e il Liceo Classico “Giovanni XXIII-Co-
sentino” di Marsala. Studenti e docenti si
sono confrontati sull’uso consapevole di
Internet e dei social network con i “col-
leghi” degli altri Paesi coinvolti. Nume-
rose e coinvolgenti le esperienze e le
attività effettuate nel corso della setti-
mana: attività di accoglienza, visita vir-
tuale della scuola ospitante e della città di
Cracovia; presentazione virtuale delle
scuole e delle tradizioni culturali, folklo-
riche e culinarie. In diversi workshop gli
alunni si sono confrontati sulle cause e

sugli effetti legali del cyberbullismo,
anche con il coinvolgimento di personale
esperto, e hanno proiettato un video da
loro realizzato sull’argomento. Si è fatto
ricorso alla bacheca virtuale Padlet e sono
stati creati e presentati digitalmente dei
cartelloni. I docenti sono stati coinvolti
nelle breakroom di Zoom in discussioni
sul ruolo svolto dalla scuola e dai genitori
nelle azioni di prevenzione e lotta al fe-
nomeno del cyberbullismo e hanno gui-
dato gli alunni nella realizzazione di ogni
singolo lavoro.

La “Nosengo” a Cracovia per il corretto uso del web

MASSIMO INGARGIOLA SUCCEDE A MICHELE FICI NEL RUOLO DI PRESIDENTE

Domenica scorsa presso la Villa Favorita, si è svolto il Passaggio della
Campana e la 63ª Charter del Lions Club Marsala; Massimo Ingar-
giola succede a Michele Fici nel ruolo di Presidente per l’anno so-

ciale 2022-2023. La cerimonia è iniziata con i saluti istituzionali dei deputati
regionali Eleonora Lo Curto e Stefano Pellegrino, di Giacomo Anastasi, sin-
daco di Petrosino, di Paolo Ruggieri, vice sindaco di Marsala e dell’Arciprete
Don Marco Renda. Dopo l’elenco dei service svolti durante l’anno sociale
da Michele Fici, nel suo discorso di insediamento, Massimo Ingargiola ha
evidenziato: “Il periodo in cui viviamo è molto complesso, la pandemia prima e i venti di
guerra dopo hanno avuto un impatto devastante a livello globale, tuttavia, dobbiamo guar-
dare con ottimismo ad una ripresa sia nel settore economico che sociale. Entusiasmo e

gioia devono caratterizzare l’operato del nostro Lions Club in continuità con
quanto fatto nel passato”. L’obiettivo del nuovo anno è anche quello di con-
dividere percorsi comuni col vicino comune petrosileno e creare anche club
satelliti, operando in favore dell’ambiente e della sostenibilità, nell’ambito
sanitario, scolastico, portando avanti i service nazionali votati al Congresso
di Ferrara e rivolgendo l’attenzione alle fasce più deboli della società. Sonia
Bonfanti, Presidente di Zona 5, ha toccato un punto riguardante la vicinanza
delle Amministrazioni comunali ai Club come il Lions sostenendo le varie

attività. La serata si è conclusa con gli interventi di Pasquale Perricone, Presidente della
II^ Circoscrizione e di Vincenzo Leone, Past Governatore e Direttore del Centro Studi
Eduardo Grasso. Inoltre, a fare il suo ingresso nel Lions marsalese, è Marilena Corato.

Passaggio di Campana e 63ª Charter al Lions Club
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La bolletta sempre più salata è diventata in-
sostenibile. Per questo E4dv, azienda leader
nell’installazione di impianti di produzione
energetica con sede a Marsala e a Milano,
ha sempre la soluzione in tasca ad offerte
convenienti.
È tempo infatti di approfittare dell'opportu-
nità di E4dv per l’installazione delle nuove
pompe di calore usufruendo dell’opzione di
sconto in fattura.
L’estate è arrivata calda con temperature
fino ai 40° e c’è bisogno di coniugare benes-
sere  e sostenibilità ad un prezzo vantag-
gioso soprattutto in un periodo storico di
prezzi molto salati. 

E4dv punta sul futuro eco-sostenibile incen-
tivando i cittadini a modernizzare le proprie
aziende e le proprie abitazioni. 

Cosa aspettate, non fatevi sfuggire l’op-
portunità! Gli esperti E4dv vi daranno
una mano! 

Contattaci sulla nostra pagina Facebook
E4DV Srl - Società di Servizi Energetici op-
pure vienici a trovare in Via Istria, 4 Pal. L 1
- Marsala (Tp) 

Email info@e4dv.com
Cell: (+39) 391.3524963

PUBBLIREDAZIONALE

Installa le nuove pompe di calore
con l’opportunità dell’azienda E4dv

Lo sapevi che è stato stanziato un bonus
connettività per le piccole e medie imprese?
È un contributo che prevede l’erogazione di

un voucher connettività per abbonamenti ad in-
ternet ultraveloce. La misura è rivolta a: micro,
piccole e medie imprese, persone fisiche titolari
di partita IVA che esercitano, in proprio o in forma
associata, una professione intellettuale ai sensi
dell’articolo 2229 del Codice civile, ovvero una
delle professioni non organizzate di cui alla legge
14 gennaio 2013, n. 4. Le imprese potenziali be-
neficiarie potranno richiedere il voucher ad uno
qualunque degli operatori accreditati, fino ad
esaurimento delle risorse stanziate e, comunque,
non oltre il 15 dicembre 2022.
FASTWEB E VOUCHER CONNETTIVITÀ
Fastweb aderisce alla Fase 2 del Piano Vou-
cher promosso dal Governo e gestito da Infratel
Italia (società del Ministero dello Sviluppo Eco-
nomico) al fine di agevolare la diffusione della

banda ultralarga nel Paese grazie all’eroga-
zione di un bonus del valore massimo di 2.500€
(comprensivo del contributo di 500€ per coprire
il costo necessario alle attività di rilegamento,
qualora queste ultime siano necessarie) desti-
nato a contribuire alla fornitura della connes-
sione internet alle imprese per un minimo di 18
mesi. Infratel ha affidato agli operatori l’eroga-
zione del voucher per le PMI e noi di Fastweb
ci siamo impegnati come sempre, all’insegna
della massima trasparenza, per mettere a di-
sposizione dei clienti la migliore offerta. Chi può
richiederlo: Piccole e medie Imprese fino a 250
dipendenti iscritte al REA (Registro delle im-
prese), un solo voucher per P.IVA (una sola
sede) il cui fatturato annuo non superi i 50 mi-
lioni di euro.
La velocità attivata deve essere la migliore ve-
locità disponibile al civico (sia in caso di up-
grade che di nuovi accessi). Tutti i requisiti

necessari per poter accedere all’agevolazione
sono specificati nel decreto di attuazione adot-
tato dal MISE. Fastweb Store Marsala – Via
Roma 9.  La connettività è un asset fondamen-
tale per qualunque impresa, grande o piccola
che sia: per affermarsi sul mercato e rimanere
competitivi, la trasformazione digitale è un’op-
zione obbligata che apporta nel tempo grandi
vantaggi. In tal senso, il bonus internet rappre-
senta un valido aiuto da parte dello Stato e un
passo in avanti verso la digitalizzazione del
Paese. Fastweb dispone di un piano offerte Bu-
siness molto vasto per costruire il futuro digitale
di ogni attività. Rivolgiti presso il tuo Store Fa-
stweb di Marsala per richiedere tutte le informa-
zioni di cui necessiti, conoscere di più sul bonus
connettività e su tutte le offerte Fastweb Busi-
ness pensate per la tua attività!  
Lo store Fastweb in via Roma 9 è il tuo
punto di riferimento! Cell: 375 655 1508

PUBBLIREDAZIONALE

“Voucher Connettività” con Fastweb
per piccole e medie imprese

L'associazione Plastic Free,
che ha organizzato una
giornata di raccolta e sensi-

bilizzazione nel litorale di Tor-
razza, ha raccolto ben 40 sacchi
di rifiuti, nell’area limitrofa al
porto. Sono stati raccolti da vo-

lontari e cittadini, rifiuti in pla-
stica, vetro e residui solidi che
poi sono stati raccolti nell’eco-
centro grazie alla collaborazione
dell'azienda Traina. Presente
anche il neo sindaco di Petrosino
Giacomo Anastasi: “Sarà mas-

simo lo sforzo della mia ammini-
strazione perché non resti
un'azione isolata. Il rispetto del-
l 'ambiente e la cura del nostro
territorio hanno bisogno della
partecipazione di tutti i citta-
dini”. 

Plastic Free, a Petrosino raccolti 40 sacchi di rifiuti
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LA CAUSA È UN TRASFERIMENTO LAVORATIVO, SI CERCA UN NUOVO COACH

Dopo l’incoraggiante promozione in B1 ed
al netto delle giocatrici confermate,
giunge la prima news per la composi-

zione dell’area tecnica del nuovo roster della
GesanCom Fly Volley Marsala per la prossima
stagione agonistica 2022/23. Il coach, malgrado
la società biancoazzurra lo abbia immediata-

mente riconfermato, non sarà Marco Adornetto.
Il tecnico di Altofonte, a causa di un trasferi-
mento lavorativo che lo porterà troppo lontano
da Marsala, non potrà più dirigere le operazioni
in panchina ed ha dovuto rifiutare l'incarico. “La
società tutta, con alla testa il Presidente Mauri-
zio Falco, desidera ringraziare Marco Adornetto,

per la sua estrema professionalità, per le capacità
umane dimostrate e per aver contribuito in modo
determinante a scrivere una stupenda pagina di
storia societaria. A Marco auguriamo il miglior
futuro possibile nella consapevolezza che a
“Casa Fly" sarà sempre benvenuto”, afferma una
nota giunta dalla società biancazzurra. 

L’allenatore Marco Adornetto dovrà
lasciare l’avventura con la Fly Volley

A SAINT-VINCENT IL GIOCATORE MARSALESE È ARRIVATO 1° DI CATEGORIA 

Si conclude la bellis-
sima avventura a
Saint-Vincent del

marsalese Emanuel Cuc-
chiara che entra tra i 4
atleti più forti d'Italia
come 1° di categoria ed
accedendo per merito
nella Categoria Master a
soli 17 anni, diventando il
più piccolo tra i giocatori
di biliardo italiani. Un

percorso incredibile
quello di Emanuel - gio-
catore della CSB Biglie e
Birilli - che sta mostrando
un bellissimo gioco ed un
enorme talento sul panno
verde, merito sicura-
mente del papà Giuseppe
che gli ha trasmesso tutto
il suo sapere. Orgoglio è
stato espresso del Comi-
tato Provinciale Agri-

gento-Trapani e da tutta
la Sicilia dove Emanuel
ha portato lustro rappre-
sentando la Città di Mar-
sala. Oltre ad arrivare sul
podio di 1° di categoria,
Emanuel Cucchiara è ar-
rivato 3° al Campionato
Juniores 2021/2022,
Campione Europeo
Under 21 Juniores
2021/2022 in quel di

Desio, vice campione eu-
ropeo di Biathlon Under
21 Juniores  e vincitore
dell'ultima prova Coppa
Sicilia a San Giovanni
Gemini. Importante il
supporto, non solo tec-
nico, dei maestri Davide
Tomasello e Daniele
Montereali che seguono
il giovane giocatore lily-
betano. 

Biliardo: Emanuel Cucchiara è
il più piccolo “Master” in Italia
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